



Inician priístas gira nacional contra reelección de Alito

NÉSTOR JIMÉNEZ

El Frente Amplio de Renovación (FAR), corriente interna del Partido Revolucionario Institucional (PRI), comenzó la instalación de sus "capítulos estatales" para informar sobre los recursos de impugnación presentados contra del proceso interno en el que se perfila la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como dirigente nacional del *tricolor*.

Dicha corriente interna, encabezada por la ex presidenta de esta fuerza política Dulce María Sauri y diversos liderazgos del partido, realizó el pasado fin de semana su primer foro en Culiacán, Sinaloa, con miras a replicar su presencia las próximas semanas en Veracruz y continuar en otras entidades.

Sauri explicó en entrevista que el FAR, que se formó el 1º de junio del año pasado, agrupó tres corrientes internas reconocidas conforme a los estatutos priístas. Se trata de Plataforma por la Refundación del PRI, encabezada por Fernando Lerdo de Tejada; Alianza Generacional, liderada por José Ramón Martel, y Movimiento Líder, de José Encarnación Alfaro. También se encuen-

tran José Reyes Baeza y Natividad González Parás, entre otros.

Con la unión de estas expresiones, buscan dar voz a los priístas que están inconformes con la convocatoria del proceso interno y quienes piden que éste se defina con el voto de toda la militancia.

"Tomamos la determinación de hacer unas jornadas de información sobre la situación crítica del PRI y las medidas jurídicas y políticas que podemos tomar para defender al partido", señaló.

La ex gobernadora de Yucatán también adelantó que hoy se reunirá, junto con otros liderazgos del partido, con la consejera presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, a quien le presentarán sus argumentos por los cuales consideran que la reciente Asamblea Nacional del PRI, en la que se modificaron sus estatutos, así como la convocatoria para renovar su dirigencia nacional, tienen diversas irregularidades.

A la vez, apuntó que esperan las resoluciones sobre las impugnaciones que presentaron ex dirigentes del partido, y que aún deben ser analizadas por el INE, así como por las instancias internas del PRI.